
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  AO  PREFEITO

MUNICIPAL  RELATIVAS  AO  SALDO  DOS

VALORES  NÃO  UTILIZADOS  PELOS  USUÁRIOS

DO  TRANSPORTE  PÚBLICO  NO  MUNICÍPIO,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  em  resposta  ao  requerimento

8064/2021,  no  qual  solicitamos  informações  sobre  os  valores  não  utilizados  pelos

usuários do transporte público no município, a Transerp nos informou que o montante

atualizado até 2018 seria da ordem de 40 milhões de reais;

CONSIDERANDO que de 2018 à 2022 esse valor já não deve

corresponder  à  realidade,  e  que  a  Transerp  estaria  atualizando  os  referidos  valores,

inclusive para contemplar eventual base de estudos da revisão do equilíbrio econômico

financeiro co contrato;

CONSIDERANDO,  ainda,  que  o  processo  de  revisão  co

equilibrio econômico financeiro do contrato não deveria contabilizar esse valor, posto que

esse montante não integra crédito e/ou débito das partes envolvidas, sendo estes valores

de propriedade de terceiros, que PODEM UTILIZAR OU NÃO, BEM COMO REQUERER

A  DEVOLUÇÃO  DESTES,  CONFORME  DISPOSTO  NO  DECRETO  LEGISLATIVO

24/2019, COM SUA CONSTITUCIONALIDADE RECONHECIDA PELO TJ-SP;

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais:

REQUERIMENTO Nº 7178/2022
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1.  Informações  atualizadas  sobre  o  saldo  de  valores  não

utilizados  pelos  usuários  do  transporte  coletivo  de  Ribeirão  Preto,  especificando  a

natureza de sua composição cosoante resposta do requerimento 80/64/2021. 

Sala das Sessões, 11 de outubro de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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